

## Libertad para controlar flujos de capital: G-24 (Reforma 15/04/11)

Libertad para controlar flujos de capital: G-24 (Reforma 15/04/11)(AFP) Viernes, 15 de abril de 2011 &bull;; WASHINGTON, DC, 14 de abril.- Ministros de Finanzas del grupo de países emergentes y pobres (G-24) se pronunciaron en favor de "flexibilidad" para adoptar los controles a la entrada de flujos de capital que consideren necesarios. "Responsables políticos de los países que enfrentan grandes y volátiles flujos de capital deben contar con la flexibilidad y discreción para adoptar las políticas que consideren apropiadas y efectivas", señaló el comunicado del grupo al margen de la reunión semestral del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional (FMI). El FMI se pronunció hace dos semanas, por primera vez, en favor de los controles a la entrada de capital en países emergentes, como una herramienta más para enfrentar riesgos de desequilibrio macroeconómico. Países como Brasil aplican impuestos y restricciones para evitar un desequilibrio de su cuenta corriente a causa de esa entrada masiva de capitales extranjeros a la búsqueda de rentabilidad. Pero el Fondo también propone que esos controles sean monitoreados, como parte de la vigilancia mutua para evitar futuras crisis financieras. Los ministros de Finanzas del G-24 "mostraron su desacuerdo con el marco propuesto (por el FMI) sobre el control de capitales y su inclusión bajo vigilancia del Fondo", explicó el texto. El G-24, que incluye a Brasil, Argentina, Colombia, Guatemala, México, Perú, Trinidad y Tobago y Venezuela, además de la India, Sudáfrica o Irán, pidió por el contrario más vigilancia sobre los desequilibrios en los países ricos. Sobre ese aspecto, los ministros sí acordaron que "el Fondo tiene que desempeñar un papel". Los ministros no apoyaron en cambio la inclusión de las reservas monetarias "bajo vigilancia del Fondo". "Las reservas han desempeñado un papel importante para atenuar el impacto de la crisis", explicaron en su comunicado. El G-24 pidió igualmente acciones concertadas para enfrentar el gran aumento de los precios de los alimentos.